

Bourg-en-Bresse

Les pères Noël verts de retour à Verchère pour les familles démunies



Les organisateurs, accompagnés de joueurs de l'USBPA, ont fait la promotion de cette action, samedi, sous le marché couvert. Photo fournie par les organisateurs

Cette année encore, Solimut Mutuelle de France et l'USBPA (Union sportive bressane Pays de l'Ain) s'associent au Secours Populaire Français à l'occasion de l'opération des pères Noël verts. Un événement dont l'objectif est de collecter un maximum de jouets neufs (et des bonbons) pour les familles les plus démunies. À l'occasion de la rencontre en-

tre l'USBPA et le Rugby Club de Suresnes (Hauts-de-Seine), qui aura lieu le vendredi 29 novembre, à 19 h 30, le public est donc invité à participer à cette collecte en apportant leur don au stade Marcel Verchère. « Mobilisons-nous pour offrir à chaque enfant des fêtes de fin d'année joyeuses », indiquent les organisateurs. Tous les dons seront remis au Se-

cours Populaire Français qui se chargera de la distribution. Samedi, les pères Noël verts seront aux quatre coins du terrain afin d'accueillir les donateurs. Pour les personnes qui ne se rendent pas au match et qui souhaitent faire un don, c'est possible jusqu'au 13 décembre 24, en se rendant à l'agence Solimut, 14 cours de Verdun à Bourg-en-Bresse.

Bourg-en-Bresse

Le lycée Saint-Joseph met à l'honneur ses diplômés



Les diplômés de Saint-Joseph avaient rendez-vous ce vendredi. Photo fournie par le lycée

La traditionnelle cérémonie de remise des diplômes 2024 du lycée Saint-Joseph s'est tenue ce vendredi 22 novembre, dans le gymnase de l'établissement, sous la présidence de Christelle Beauvais, cheffe d'établissement. Comme chaque année, un public nombreux est venu assister à cet événement qui réunissait les récipiendaires et leurs proches. Un rendez-vous qui a permis à la cheffe d'établisse-

ment d'apporter quelques précisions sur l'enseignement dispensé au sein de l'établissement burgien : « C'est la 1^{re} promotion de BTS qui est diplômée. À la rentrée 2024, nous avons ouvert un BTS CIEL (Cybersécurité, informatique et réseaux, électronique) pour compléter l'offre de formation du campus. » Il vient s'ajouter aux trois autres : NDRC (négoce et digitalisation de la relation client),

SAM (support à l'action managériale) et SIO (services informatiques aux organisations) ainsi qu'aux deux FCIL (formations complémentaires d'initiative locale) : secrétariat juridique et secrétariat médical. Les portes ouvertes du lycée Saint-Joseph, situé 3 bis rue du lycée à Bourg-en-Bresse auront lieu samedi 11 janvier 2025 et samedi 15 février 2025 de 9 h 00 à 12 h 00. Contact : 04.74.45.88.80.

Bourg-en-Bresse

Nos Migrations Intimes, projet qui met en avant les invisibles



Petrek parle des mains que regardent le ciel ou des poings qui condamnent. Photo Josette Besset

L'idée de *Nos migrations intimes* est partie de Petrek, auteur, compositeur, interprète et d'Arnaud Foulon, photographe, comme un besoin d'aller à la rencontre de l'autre pour mettre en mots, en musique et en images la volonté, la difficulté et le rejet. Mais aussi des valeurs plus positives comme l'accueil et l'espoir qui nous rassemblent.

Une bande en quête de témoignages

Un collectif s'est constitué avec Anne-Gaëlle Bisquay, violoncelliste et compositrice, Stéphane Leprince, créateur de présentations interactives, Fabienne Bruère, monteuse des expositions, Anne-Isabelle Ginisti, infographiste et Laurent Darmon, aux enregistrements et mixage du son. Avec leur Karavane pour aller à la rencontre, Petrek, Anne-Gaëlle Bisquay et Arnaud Foulon ont collecté plus de cent témoignages lors d'escalades au Centre Psychothérapique de l'Ain dans le cadre du dispositif Culture Nomad, au Woua'art de Nantua et dans la communauté Emmaüs de Servas.

Une exposition devant 60 personnes

Mercredi, au Bar Tok de la scène nationale de Bourg-en-Bresse, plus de soixante personnes ont assisté à une restitution avec une lecture musicale de Petrek et Anne-Gaëlle Bisquay, une exposition numérique de portraits

et de pages de vie montées par Stéphane Leprince et une exposition de photos d'Arnaud Foulon sur laquelle des compagnons d'Emmaüs présents ont pu coller la leur.

Comme un écho, le hasard a fait qu'au même moment, Gaël Faye, qui vient d'obtenir le Prix Renaudot pour *Jacaranda* était présent à quelques mètres à la librairie Montbarbon pour parler de l'après des massacres du Rwanda il y a trente ans. Des vies multiples, des parcours hétéroclites et des différences qui parlent d'un même espoir pour l'humanité !

Un projet à long terme

Nos migrations intimes va continuer de s'enrichir avec de nouvelles rencontres jusqu'en 2026. Une nouvelle restitution aura lieu le 25 juin 2025, à la médiathèque Césaire de Bourg-en-Bresse. Entre-temps, l'équipe se rendra à Corbas (Rhône) et Saint-Etienne (Loire).

Site : nosmigrationsintimes.fr
 ● De notre correspondante Josette Besset

CHOCOLATS BELGES EDEN DES PLAISIRS
 OUVERTURE 7/7 JUSQU'À NOËL À PARTIR
 DU SAMEDI 30 NOVEMBRE 9h - 12h / 14h - 19h
 1360 Rte de Chêne Clair - LA RUAZ 01160 DRUILLAT
 04 74 39 01 30 - 06 66 36 61 92
edendesplaisirs-chocolats@outlook.fr